

# Une maison en vente

A. F., Portugal

21/11/2014

Ma maison était à vendre depuis deux ans. Lors de la messe en l'honneur de saint Josémaria de cette année je lui ai demandé d'intercéder pour que, si telle était la volonté de Dieu, elle fût vendue. Une semaine plus tard, un Anglais nous l'a achetée. Merci saint Josémaria.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/une-maison-  
en-vente/](https://opusdei.org/fr-cd/article/une-maison-en-vente/) (13/01/2026)